



**Pierre-Luc Gilbert**

Conseiller, Investissement durable  
CDPQ

Pierre-Luc Gilbert est conseiller en investissement durable à la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ).

Il a rejoint la CDPQ en 2021, et dans le cadre de ses fonctions, il pilote les travaux de son organisation en ce qui a trait aux risques climatiques physiques et de transition et contribue activement au développement et à la mise en œuvre de sa stratégie climatique. Il accompagne également les équipes dans l'intégration des facteurs climatiques dans les décisions d'investissement et engage les sociétés en portefeuille sur ces sujets.

Il détient une M. Sc. en économie financière de HEC Montréal. À ce titre, son mémoire portait sur un schéma d'assurance-sécheresse couvrant le rendement agricole de grandes cultures au Canada.



**Pierre-Luc Gilbert**  
Advisor, Sustainability  
CDPQ

Pierre-Luc Gilbert is a sustainable investment advisor at Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ).

He joined CDPQ in 2021 and leads the organization's reflections on physical and transition climate risks analysis, actively contributing to the development and implementation of its climate strategy. He also supports teams in integrating climate factors into investment decisions and directly engages with portfolio companies on these topics.

He holds an M.Sc. in Financial Economics from HEC Montréal, where his thesis focused on a drought insurance scheme for the agricultural yield of major crops in Canada.